です わるあらゆる像を総称した呼び名 「仏」様の像に加え、仏像とは、仏教の 像とは、 仏教の開祖である 仏教にまつ

人々の守り神で、戦士や天女など次が、上位の仏に従い、敵と戦うい表情をしている明王です。その激しく怒っているかのような険し る最中にある菩薩です。その次が、のが、悟りを開くため修業していのが如来です。その次に位置する上位にあたり、悟りを開いている 「菩薩」「明王」「天部」の仏像には大きくわけて 種類があります の天部です 守り神で、戦士や天女など上位の仏に従い、敵と戦う 悟りを開, 中で最も 「如いまない 4つの

> あり、 し

ます

の価値も高まった。芸術的・美術的な観点から鑑賞されるほか、今日では美術品がの鑑賞されるほか、美術的な観点から鑑賞されるほか、もまずが、仏像は信仰の仏像がありますが、仏像は信仰の仏像がありますが、仏像は信仰 うり、そのうちいくつかをご紹介市指定有形文化財の仏像は25軀

観世音菩薩立像(写真①)です。
観音堂に安置されている木造聖 応記によると、
いものと推定される。 あ 木造りで高さは約 はじめは、 0) よると、しばしば火災にと推定されます。入水寺、その作風から室町時代頃 と推定さ 滝根町菅谷・ 154セン る木造聖

縁なのチ

遭ってお

堂内中央に薬師三尊(薬師如来、仏像群(15軀)(写真③)です。堂に安置されている東円寺薬師堂堂に安置されている東円寺薬師堂がは、常葉町関本・東円寺薬師 日光菩薩、 月光菩薩) と そ

います り 腕や台座などは後補

安置されている木造薬師如来坐像次は、都路町岩井沢・長岩寺に (写真②) です。 造立年代は不明で、です。高さは26・5 セ

(薬師如来、 を

かります。



3 東円寺薬師堂仏像群 4 木造薬師如来坐像

1 木造聖観世音菩薩立像

2 木造薬師如来坐像

最後は、船引町堀越・龍時代の作と推定されます。れています。諸像はいずれ取り囲むように十二神将が 60像はいずれも江戸に十二神将が配置さ

先が欠損し、像名を判断することは42・7 センチあり、両手首よりで真の)です。寄木造りで高さ安置されている木造薬師如来坐像安置されている木造薬師如来坐像 は2・7 センチあり、両手首よりは2・7 センチあり、両手首よりはできませんが、頭部内に「永和に「奉造立薬師如来」と墨書されていることから造立年と尊名がわり、一番に「本のできませんが、頭部内に「永和

田村市の文化財一覧はこちら▶▶▶

次回は「城館跡」を紹介する予定です。

水寺いじ つがあった時、ひとりのなり、造立年代は不という。





スティーブン・オーツさん アメリカ合衆国テキサス州出身 を追え、黄金をます。稲穂は実るほど頭を垂れ、農家の人たちはとても感謝します。10月は稲刈りがあるため、日本の農家にとって重労働な時期ですが、また信じられないくらい実りの月でもあります。
夏が終わると、紅葉、の恵み、いつもつやってくう (田村市に来て1年目)

景色を隅々まで彩ります

たばかりの苗は、

地域の

蒸し暑い夏とよく降る雨

豊作

力的な体験や観光スポット、

食べ物

にしていきたいと思い

・ます。

また、

まだ知名度はな

いけれど魅

が田村市に足を運んでもらえるよう

で以上に発信してい

き、

多くの

No. 123

ばと思います。知などを地域の方々に

と一緒にできれ

IJ

ます。そのような魅力の発掘や、 などが田村市には数多くあると思い

周

10月が来ると、日本人のなって今も大切に管理されては、土地を切り開いて整備には、土地を切り開いて整備には、土地を切り開いて整備には、土地を切り開いて整備が行われます。日本 います。 田村市の稲田は、 日本各地

ところどころに残る昨シーズンの収穫の跡が、市民が生活する上で欠かせない土地であることを思い出させてくれます。春の終わりの雨は、土地を浅い水で満たし、農家が長年従事してきた水田農業の準備をします。田植えは骨の折れる仕事で、ある部分は今でれる仕事で、ある部分は今で も手作業で行われていれる仕事で、ある部分備をします。田植えは す。 どこにでも稲田が作ら ます。適する土地があれば、の農村地帯と似ていると思い 燥して何もない状態ですが、 冬や春の初め、棚田は乾 ・ます。 れ ま

越

À

地域おこし協力隊奮闘記

村市の

皆さんは明るく、

、魅力的なまちだと明るく、温かみのあたせていただいた田

Ļ

元気な田村を広く発信、

る方々ばかりで、

す

。現在は、地域おこし協力隊のミッ

上げるべく、 ションとして、

観光コーディネー

・ター 9

実証、

ケーションの誘致、

業体験アクティビティ、

農泊の

宮城県大崎市出身。

田村市の農

英

語

作文化があります

指

導

要が終わると、紅葉、稲田 の恵み、いつものように秋に やってくる涼しさを楽しみに 待ちます。日本の冬の寒さに 備える前に、このしばしの休 息を大事にして、本年の収穫 息を大事にして、本年の収穫

▼プロフィ

ル

田村市の観光を盛

として活動しています。

田村市に移住し、まだ数カ月です

関わりを持たせていただい

村市へ移住してきました高橋秀で月から、地域おこし協力隊として田

から、

市の皆さ

こんにちは。

 \mathbf{H}

村市

の秀で

た魅力を

方々、 <

子どもたちの挑戦に寄り添え

るような活動にしたい

と思います

助

手

ペ

さった方々

への敬意を忘れることな

これ

からのまちをつくって

ζ γ,

これまで田村市

を盛

9

上げてくだ

ン

秀が発信

田村市を、

みんなの力で盛り上げて

きましょう。

感じて

ます。

や、

観光施設

設・名産品などをこれ。そのような方々の魅

歳。

し

い風を起こそうと尽力する27

掘など、ここならではの事業や 既存の観光施設などの魅力再発

これまでになかった事業を実施

を

14